



Jahresbericht 2018

Für das Jahr 2018 musste die Jugendschachstiftung einen Verlust von beinahe 10'000 Franken verbuchen. Einnahmen von 11'000 Franken standen Ausgaben von knapp 21'000 Franken gegenüber. Der grösste Posten waren die Schweizer Einzelmeisterschaften U10 – U16.

Konkret wurden die nachfolgenden Anlässe unterschützt:

- Schweizer Einzelmeisterschaften U10 – U16 mit 12'000
- Accentus Youngmasters Bad Ragaz mit 5'000
- SEM Jugendschachlager mit 2'000
- Jugend-Team-Turnier Therwil mit 400

Der Ertrag aus Einzelspenden und Donatorenbeiträgen fiel um circa 18% tiefer aus. Wie an der ordentlichen Stiftungsratssitzung beschlossen wurden sämtliche Wertschriftenpositionen verkauft. Mit einem Vermögen von 214'500 Chf, nunmehr zu 100% in Cash, bleibt die Stiftung auch für das Geschäftsjahr 2019 revisionspflichtig.

Zug, 9. März 2019

Der Präsident

Lucas Brunner